TWESTOES

BOLETÍN INFORMATIVO PARA JÓVENES



¿Cómo se han ido construyendo los derechos de la diversidad sexual?

¿Cómo hablar de

HOMOSEXUALIDAD

con mamá y papá?



Te presentamos

ESPACIOS

seguros para encontrar información sobre #DIVERSIDADSEXUAL F DERECHOS

Homosexualidad:

¿Enfermedad, pecado o una expresión de la sexualidad? ¡Descúbrelo!

Contenido

Editorial	3
Chat #HomosexualidaSinMiedos	5
La juventud opina cómo vive el amor diverso	11
Hablando de homosexualidad entre padres e hij@s	13
Sodoma fuera de contexto	15
Fechas relevantes en el tema de Diversidad Sexual	17
Test: ¿Qué tanto sabes sobre la Diversidad Sexual?	18

BDITORIA 6

¡Qué gusto saludarte a través de las líneas del boletín informativo #TúDecides!

En esta ocasión abordaremos un tema que es muy importante para nosotras/os como jóvenes: #DiversidadSexual.

En este número podrás conocer información y datos relevantes sobre la construcción de derechos de la comunidad de la diversidad sexual, quienes por más de treinta años han trabajado para que exista una sociedad más respetuosa de las diferentes formas de expresión de la sexualidad. Su lucha ha logrado demostrar que no hay nada de qué avergonzarse, que las personas tenemos muchas formas de mostrar afecto y disfrutar la sexualidad.

Reflexionarás sobre un pasaje de la Biblia cuya interpretación ha sido usada erróneamente para justificar la homofobia. Como plus aprenderás la importancia de conocer el contexto histórico de los relatos bíblicos y que el verdadero mensaje de Jesús fue amar al prójimo como a timismo.

Conciencia Informada te brindará argumentos para que puedas vivir una sexualidad sin culpas ni pecados y algunos tips sobre cómo podemos hablar de homosexualidad con mamá y papá. También podrás conocer lugares seguros en los cuales podrás encontrar información sobre diversidad sexual y derechos.

Este boletín se suma a las acciones que cada 17 de mayo, Día Internacional de Lucha contra la Homofobia, realizan miles de personas en todo el mundo para alzar la voz contra la intolerancia hacia la diversidad sexual de la que todas y todos formamos parte.

iOS +Amor + Respeto + Justicia +Tolerancia= Respeto a la Diversidad Sexual



#HomosexualidadSinMiedos

ZODIMA





Conectado

Tengo 17 años, estudio el bachillerato, vivo con mi mamá y mi papá. Soy fan de los cómics de súper héroes, amo ir a los conciertos y jugar con la patineta. Mi novio es Julio, mi familia no sabe que me gustan los chavos y tengo temor a decirles y ser rechazado.



Julio

Conectado

Tengo 17 años, estudio la preparatoria, vivo con mi mamá, trabajo en una tienda de artículos de sonido, luces y electronica para apoyarme con mis estudios. Practico el futbol y estoy en un equipo de fuerzas básicas. Mi novio es Sergio. Recién le conté a mi mamá que me gustan los chavos, pero ella no lo tomó de la mejor manera. Ahora me siento triste y confundido





Dana Libélula

Conectada

Tengo 18 años, estudio la carrera de sociología. Me encanta ir al cine con mis amigas y asistir a jornadas de reforestación. Formo parte de un grupo de jóvenes que defienden los derechos de la comunidad de diversidad sexual.



SergioJulio



Qué onda, tú! Qué has hecho?





Holaaa! Ando entrenando duro para el campeonato de futbol.
Las tareas y atender la tienda me tienen muy ocupado. Acabo de tronar estadística, así que tengo que estudiar el doble.
Además ando todo sacado de onda y triste



Cuéntame, qué te paso???



Ayer hablé con mi mamá... le dije que me gustan los chavos.



😮 Wow! Y qué te dijo mi suegra?



Primero, hizo como si no me escuchara. Le dije "mamá, te estoy diciendo algo importante". Después, lloró como media hora, no podía decir ni una palabra. La verdad, yo también lloré y la abracé fuerte.



Me imagino que es difícil. La verdad, yo no me atrevo a decirle a mis papás que somos novios. Ellos piensan que somos amigos y así quiero que sigan las cosas... Eres muy valiente, te admiro y te quiero.... Pero qué más te dijo tu mamá?



Pues... me preguntó si esto tenía que ver con las malas compañías, que seguramente alguien me había convencido de hacer esas cosas. Tú crees!! Como si la orientación sexual fuera algo que se comprara en la tienda de la esquina. Yo sé lo que soy desde niño. Ahora lo tengo claro, antes vivía confundido y me sentía como de otro planeta.



No sé por qué para muchas personas es difícil entenderlo. El otro día leí en un libro que la homosexualidad es una de las distintas formas que tenemos para expresar nuestra sexualidad.





Estoy de acuerdo con el libro pero deja te sigo platicando...
Entre que mi mamá lloraba, también me dijo que si yo no cambio, mi vida estará llena de rechazos.



Recuerda que muchas personas aún piensan que la homosexualidad es algo malo. Yo no sé por qué las personas no reflexionan sobre las consecuencias de estas ideas en la vida de chavas y chavos como nosotros.



Tienes mucha razón!!! Al menos ya di un primer paso. La verdad, ahora me siento mucho mejor, es como si me quitara un peso de encima. Lo único que me sacó de onda fue que mi mamá me dijo que me llevaría a una terapia para "curarme". Ella piensa que la homosexualidad es una enfermedad y yo #NoLoPuedoCreer



Necesitamos ayuda y conozco a la persona indicada. Te acuerdas de mi amiga Dana? La voy agregar al chat. Ella está en un grupo de jóvenes que defiende la diversidad sexual, he visto varias veces que tiene revistas de sexualidad y reparte condones todos los viernes. Siempre la imagino como una chava prevenida.



Genial! Sus consejos me caerían de maravilla en estos momentos.

Sergio añadió a Dana Libélula a la conversación.





Sergio

Julio

Dana Libélula



Holaaaa Libélula!!! S.O.S!!!



U Qué pasó Sergio?



Mi novio Julio anda triste, le acaba de decir a su mamá que es gay y ahora lo quiere llevar a una terapia para que se "cure", cómo ves?



Hola Julio. Qué mala onda!!! La homosexualidad no es una enfermedad. No te pongas triste por lo de la terapia, tal vez, hasta es buena idea. Yo pienso que puede ser un espacio para hablar de tus miedos, dudas y preocupaciones. Si quieres te recomiendo una terapeuta.



No lo había pensado así, pero creo que tienes razón 😛 😛 😛



Ahí te pueden explicar la importancia del apovo de las madres y los padres en este proceso. Ya sé a quién puedes consultar! Les voy a presentar a una amiga experta en el tema.

Dana Libélula añadió a Conciencia Informada a la conversación.



- Seraio
- Julio
- Dana Libélula
- Conciencia Informada





Ya la agregué a nuestra charla. Les presento a Conciencia Informada.



Hola Conciencia Informada!





Hola Conciencia Informada! 🙂 🙂





Hola, cómo están? En qué puedo avudarles?



Es que... hummm, le dije a mi mamá que me gustan los chavos, v me llevará a una terapia.... Eso no lo es lo peor, ahora se la pasa diciendo que me voy a ir al infierno!!! Estoy confundido!!! Al principio estaba seguro de que tenía que hablar con ella porque quería seguir compartiendo nuestras risas, emociones y alegrías pero ahora, no sé qué hacer!!!



Hablar con los demás sobre tu orientación sexual es una decisión personal y tú decides en qué momento la compartes. Lo que le difiste a tu mamá es un gran paso, lo estás haciendo bien. No pierdas de vista lo que sientes, infórmate e intenta buscar apoyo en personas en las que confíes.



Ahora tengo más información para decirle a mi mamá que la homosexualidad no es una enfermedad.



Claro, es solo una de las diversas formas de vivir la sexualidad.



La homosexualidad no es un problema pero la homofobia sí lo es porque las expresiones y manifestaciones de odio hacia personas que no son heterosexuales no nos permiten vivir en una sociedad respetuosa.



Pero sigo teniendo una duda: lo que dice mi mamá sobre el infierno, es cierto???



Muchas de esas ideas son difundidas desde una visión conservadora de la religión católica que lamentablemente le ha costado la vida a muchas personas. Usar a Dios como justificación para la violencia y el odio hacia las personas no es precisamente el plan de amor y libertad que Dios tiene para nosotr@s.



Rescatemos el mensaje de amor y respeto que promovió Jesús, el cual no tiene nada que ver con el infierno. Jesús no promovió el odio a las personas por su orientación sexual, sólo habló de amar al prójimo como a ti mismo.



Recuerden que la mejor forma de eliminar dudas es investigando en fuentes confiables y compartir con sus familiares lo que encuentren para que aprendan juntos. No olviden que como jóvenes tienen derecho a tomar decisiones en libertad de conciencia.



#ValesMil Conciencia Informada. Lo que nos has platicado aclaró muchas de mis dudas y ahora me siento más tranquilo. Gracias.



A mí también me has ayudado mucho! Ahora estoy pensando en proponer este tema para un periódico mural en la prepa #YaMeVi!



Sí, será un éxito! Yo te ayudo.



Les dejo la siguiente información para seguir reflexionando sobre el tema.

Centro Comunitario de Atención a la Diversidad Sexual en la Ciudad de México.

Espacio dedicado a la promoción de los derechos de las poblaciones LGBTTTI (lésbico, gay, bisexual, transexual, transgénero e intersexual).

Servicios: consulta médica para infecciones de transmisión sexual (ITS) y pruebas rápidas de VIH con conseiería.

Dirección: Génova 30H, Col. Juárez, Zona Rosa, Delegación Cuauhtémoc C.P. 06600.

Facebook: Centro Comunitario de Atención a la Diversidad Sexual.

Teléfono: 55 33 60 08

Cuenta Conmigo, Diversidad Sexual Incluyente en la Ciudad de México.

Organización que cuenta con publicaciones y grupos de apoyo para madres, padres y personas de la comunidad LGBTTTI.

Teléfono y buzón de voz: 56 01 56 95 Correo: tuapoyo@cuentaconmigo.org.mx

Página de internet: www.cuentaconmigo.org.mx

Páginas de internet:

letraese.org.mx

Sitio dedicado a brindar información sobre temas como VIH y derechos de la comunidad LGBTTTI.

Libros:

Conéctate: sexualidad para adolescentes.

Autores: José Ángel Aguilar y Gabriela Rodríguez. México. Editorial SITESA, 2011.

Papá, mamá, soy gay.

Autora: Rinna Riesenfeld. México. Editorial Raya en el Agua, 2012.

Se preguntó a jóvenes de entre 15 y 29 años qué significa para ellas y ellos el respeto a las diferentes formas de expresar y vivir su sexualidad. Esto fue lo que nos comentaron:

JUVENTUD **OPINA**

Yo quiero ir por la calle con mi pareja, tomarla de la mano y abrazarla sin sentir las miradas de crítica de la sociedad. El respeto es uno de los valores fundamentales para que una sociedad pueda vivir en armonía. Las personas deberían liberarse de los prejuicios porque la mayoría de los ataques por homofobia se basan en la religión.

Claudia, Querétaro.

Un día me di cuenta que los chicos no me interesaban tanto como las chicas de mi salón. Entonces senti un gran miedo y verguenza, quería morirme. Ahora entiendo que yo también tengo derecho a amar.

Juana, Ciudad de México.

Sueño con una sociedad que desaprenda prejuicios y que entienda que todas las personas somos iguales en derechos y tenemos el mismo grado de dignidad. Amar a una persona de tu mismo sexo no significa que debamos ser discriminados sino tratados con Jonathan, Estado de México.

Cuando una está en una situación
en donde la diferencia es juzgada y
en donde la diferencia es mucho miedo,
eseñalada, sientes mucho miedo,
eseñalada, sientes mucho miedo,
ero cuando te aceptas como eres y
pero cuando te aceptas como eres y
erconoces todas las formas de
reconoces todas las formas de
enamar, la vida comienza a ser
amar, la vida comienza a ser
amar, la vida comienza de una mujer o
diferente y a vivirse con dignidad.
Tú no te enamoras de una
de un hombre, te enamoras de una
persona.

Lore, Puebla.

Tenemos que comprender que todas/os somos diferentes, pero muchas maneras de sentir, amar y estar libre de violencia, discrimina.

Inés, Yucatán.

Hola, soy tu amiga Conciencia Informada

Conmigo podrás compartir tus experiencias, dudas, temores, alegrías y placeres relacionados con tu sexualidad.



Aquí encontrarás respuestas claras y concisas a tus inquietudes, pero sobre todo podremos platicar de la importancia que tiene recibir información libre de prejuicios que te permita tomar decisiones con una conciencia informada.

Bienvenid(a)s.

Carta de una madre a Conciencia Informada

Estimada Conciencia Informada:

Mi nombre es Julieta y soy mamá de una hija y dos hijos. Un día, mi hija de 18 años me dijo que estaba realmente enamorada de otra mujer. En ese momento, una serie de emociones me invadió: sentí miedo, culpa, rabia y no dejaba de preguntarme: ¿Qué había hecho mal? ¿Por qué me pasaba esto a mí? ¿Por qué ella? Mi adorada hija ahora estaba enamorada de una mujer.

Poco a poco fui entendiendo que mi hija era esa misma persona que yo había visto crecer y que me ha hecho sentir orgullosa innumerables veces. Mi hija me dio una gran lección al respecto. ¿Cómo podría yo juzgar a mi hija por el simple hecho de ser lesbiana? En realidad nada había cambiado entre nosotras. Me di cuenta que la mayoría de las personas, incluyéndome, estamos llenos de prejuicios, mitos e ignorancia, fomentados sobre todo por la religión.

En un momento a solas, pensé en todas esas palabras que les había dicho a mis hijos sobre el amor, el respeto, la empatía, y entonces nunca más dudé en apoyar y aceptar a mi hija en sus elecciones de vida. Puedo ver a mi hija como una persona feliz, con plena aceptación de su sexualidad y de su forma de vivir, y eso a mí también me produce felicidad. Ojalá todas las madres y padres de jóvenes homosexuales no olviden que sus hijas e hijos siguen siendo esas mismas personas que cuidaron y educaron desde la infancia.

Muchas gracias por tu atención.



RESPUESTA

Señora Julieta: Muchas gracias por compartirnos su experiencia. Sus líneas emocionan y llenan de esperanza al creer que es posible que mujeres y hombres jóvenes puedan encontrar apoyo y respeto en sus familias. Su testimonio nos deja claro que donde hay amor, hay familia.

Carta de joven homosexual a Conciencia Informada

¡Hola, Conciencia Informada!

Quiero platicar la historia que he vivido desde hace más de un año junto con mis padres y familiares a partir de que hiciera pública mi orientación sexual. Estoy seguro que puede ayudar a otros chavos y chavas que están pasando por la decisión de compartir su orientación sexual con sus madres y padres.

Ser homosexual en una comunidad rural no ha sido fácil. La visión tradicionalista del catolicismo y el machismo tan arraigado hacen difícil que pueda expresarme libremente.

Mi mamá y mi papá no se esperaban la noticia. Ellos imaginaban que al terminar la universidad buscaría tener una familia como en la que crecí, que me casaría y tendría hijos, pero no es así. Busqué un momento tranquilo, después del desayuno, y finalmente compartí lo que siempre había querido expresarles: que soy homosexual y que sigo siendo la misma persona que ellos han amado y a quien educaron con los mismos valores que a mis hermanos y hermana heterosexuales, sólo que a mí me atraen los hombres, esa es la única diferencia.

Después de ese momento, mi mamá y mi papá hacían muchas preguntas. Hubo momentos que era tanta la atención hacia mí que llegaron a incomodarme. Yo soñaba con que una vez que supieran sobre mi homosexualidad me trataran como a cualquiera de mis hermanos, pero para ellos es difícil saber qué hacer. Finalmente, decidieron ir a un grupo de apoyo donde encontraron a otras madres y padres que habían pasado por ese mismo proceso para entender a sus hijos e hijas. Eso me dio mucho gusto.

ANTONIO



RESPUESTA

Antonio: A lo largo de los años, las madres y los padres crean expectativas sobre las vidas de sus hijos y generalmente, no se cumplen. Hacer pública tu homosexualidad es un proceso y no se da de la noche a la mañana, pero te felicito por tener el valor de tomar esta decisión. Varios estudios señalan que el apoyo de las familias es uno de los principales factores protectores que ayudan a sus hijos e hijas a construir proyectos de vida saludables. Seguramente tu historia ayudará a otros jóvenes a buscar ese espacio de diálogo con sus madres y padres.

SODOMA FUERA DE CONTEXTO

El relato sobre la destrucción de Sodoma en Génesis 19:1-29 ha sido utilizado para justificar la condena y la marginación de las personas que desean y aman a personas de su mismo sexo, discriminación que contradice el mensaje central de Antiguo y Nuevo Testamento, y proclamado por Jesús: "amar al prójimo como a uno mismo." (Levítico 19.18, Mateo 19.19, Mateo 22.39, Romanos 13.9, Gálatas 5.14, Santiago 2.8). Antes de leer cualquier texto bíblico que pudiera ser usado para discriminar a personas que aman a otras de su mismo sexo, hay que recordar que Dios es amor y que cualquier persona que ama (a quien sea) es hija o hijo de Dios. Entonces, hay una contradicción fuerte en usar la Biblia en contra de cualquier persona que ama.

¿Cómo puede ser posible una contradicción tan clara? Primero, detengámonos a pensar en algunos puntos indispensables para cuando leamos textos bíblicos:

1

La Biblia no es Dios, es un conjunto de relatos acerca de experiencias humanas y las distintas interpretaciones que de Dios tuvieron diferentes personas, las cuales han ido cambiando a través de los siglos.

Cualquier texto bíblico tiene un contexto, es decir, debemos estar conscientes de que el mismo acto o palabra pueden significar cosas distintas según las necesidades y creencias de la época en que fue escrito dicho texto. Por ejemplo, el que la Biblia fuera escrita por varones refleja cómo en aquellos días el poder de los hombres sobre las mujeres era incuestionable; esto es muy diferente ahora porque los contextos cambian y eso modifica la manera de entender un texto.

2





Ahora, volvamos a Sodoma. El relato cuenta que dos ángeles con apariencia de humanos llegaron a la ciudad y Lot se acercó a recibirlos, les ofreció su casa y ahí les dio de comer. Antes de que pudieran ir a dormir llegaron todos los varones de Sodoma dispuestos a agredirlos de todas las formas posibles, incluyendo la sexual. Lot les dijo: "Os ruego, hermanos míos, que no hagáis tal maldad. He aquí ahora yo tengo dos hijas que no han conocido varón; os las sacaré fuera, y haced de ellas como bien os pareciere; solamente que a estos varones no hagáis nada, pues que vinieron a la sombra de mi tejado." (Génesis 19:7-8). Lo importante de señalar aquí es que la historia de Sodoma no tiene que ver con la ética sexual, porque es evidente en el texto que Lot ofrecía a sus propias hijas para ser violadas. Obviamente, no es una ética sexual que nos gustaría imitar. Sin embargo, la razón por la cual lo hizo (que no repetiríamos hoy en día) fue para cumplir con la ley hebrea de ofrecer hospitalidad al extraño – o sea darles "sombra de mi tejado." (Génesis 19:8) Debido a su contexto cultural en el cual las mujeres eran la propiedad de los hombres, según su lógica, era mejor proteger a los hombres extraños que a las mujeres. Entonces, el contexto de Sodoma era el respeto para los extraños, no la sexualidad.

Lot les rogó a los hombres de Sodoma que no lastimaran a sus invitados y los hombres no sólo no hicieron caso sino que lo amenazaron: "Vino este extraño para habitar entre nosotros, ¿y habrá de erigirse en juez? Ahora te haremos más mal que a ellos" (Génesis 19:9). El resto de la historia la conocemos: Lot es salvado (a pesar de ser un padre patriarcal quien ofreció sus propias hijas par ser violadas), y Sodoma destruida.

Apliquemos lo aprendido ¿Qué más sabemos del contexto de esta historia? De principio, hay que saber que una norma fundamental del Antiguo Oriente era el buen trato a los extranjeros porque, recordemos, durante mucho tiempo el pueblo hebreo vagó por el desierto, estuvo errante en busca de la tierra prometida y, por eso mismo, dependió de la amabilidad y hospitalidad de otros pueblos.

Cada vez que el Nuevo Testamento habla de Sodoma, no es para condenar ciertas prácticas sexuales sino para condenar a las ciudades y casas que negaban hospitalidad a sus discípulos mientras viajaban.

En síntesis, esta historia es acerca de un pueblo castigado por su violencia con los visitantes y no por las relaciones sexuales entre hombres. También es un relato acerca de la valentía de un hombre llamado Lot que fue salvado por ser generoso con viajeros que no tenían donde dormir, comer y lavarse a pesar de haber sido un hombre que condenaríamos como mal padre hoy en día. Al borrar todo este contexto y concentrarnos en lo sexual, estamos imponiéndole al texto una visión que no es la de aquel tiempo.

Lo más importante es que cuando un texto parezca justificar el ser injustos o violentos, debemos recordar a Sodoma, porque probablemente no hayamos comprendido el contexto de la historia y, además, nos estemos desviando del eje central de nuestra comunidad creyente: misericordia y amor por los otros, nuestros hermanos. Para concluir, recordemos que en 1 Juan 4.7 : "Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios."

•FECHAS• RELEVANTES EN EL TEMA DE DIVERSIDAD SEXUAL

1978

La Coordinadora de Grupos Homosexuales se une al contingente que conmemora la matanza de estudiantes del 2 de octubre de 1968. Asisten 300 personas homosexuales. Al año siguiente, se lleva a cabo la que es considerada la 1ra Marcha del Orgullo.

Se hace un llamado a crear conciencia en la población de que el VIH no sólo afecta a la comunidad homosexual.

1984

1990

La Organización Mundial de la Salud (OMS) eliminó a la homosexualidad de la lista internacional de enfermedades mentales.

La XXI Marcha por el Orgullo Lésbico Gay llega por primera vez al Zócalo de la Ciudad de México.

1999

2008

La Asamblea Legislativa modifica códigos del entonces D.F., para otorgar actas de nacimiento a personas trans conforme a su identidad de género.

La Asamblea Legislativa del entonces D.F. aprueba la reforma al Código Civil capitalino para permitir matrimonios entre personas del mismo sexo.

2009

2013

Se llevan a cabo los primeros matrimonios entre personas del mismo sexo en Oaxaca y otros estados donde las parejas recurren al amparo para hacer valer su derecho.

Se decreta el 17 de mayo como Día Nacional de Lucha contra la Homofobia en México.

2014

2015

La Suprema Corte de Justicia de la Nación considera constitucional el matrimonio entre personas del mismo sexo y califica de discriminatorios a los Códigos estatales que lo niegan.

Por primera vez, un grupo de organizaciones y personas que trabajan la agenda LGBTTTI, se reúnen con el Ejecutivo de México. Como resultado, se proponen cambios al artículo 4 constitucional y al Código Civil Federal a favor del matrimonio igualitario y el reconocimiento de la identidad de género de las personas trans, en todo el país.

2016

Y así se va avanzando en el reconocimiento de derechos de la comunidad LGBTTTI, pero aún quedan muchos pendientes para eliminar la homofobia de la sociedad, las escuelas y las iglesias.



¿QUÉ TANTO SABES SOBRE LA DIVERSIDAD SEXUAL?

¿Sabías que todas las personas tenemos el derecho a manifestar libre y públicamente nuestros afectos? Asumir nuestros derechos implica que todas y todos respetemos las libertades y los derechos de los demás. En ese sentido, existe una diversidad de formas de expresar la sexualidad. Y tú, ¿conoces y respetas estas expresiones? Te invitamos a descubrirlo resolviendo el siguiente test.

1 - CUANDO	ESCUCHAS	HOMOSEXUALIDAD.	LOUÉ	PIENSAS?

- a) Enfermedad y pecado
- Una expresión de la sexualidad
- Nunca lo he pensado

2.- EL AMOR SOLO SE PUEDE VIVIR EN RELACIONES ENTRE:

- a) Personas del mismo sexo
- Personas de sexos opuestos
- Personas, no importando el sexo al que pertenezcan
- 3.- HOMOSEXUALIDAD, BISEXUALIDAD Y HETEROSEXUALIDAD SON:
- a) Expresiones naturales de la sexualidad
- Expresiones antinaturales de la sexualidad
- Expresiones de la sexualidad humana

4.- ¿CUÁL ES EL MENSAJE QUE PROMOVIÓ JESÚS, EL HIJO DE DIOS?:

- a) Amar al prójimo como a uno mismo
- Rechazar a las personas homosexuales
- Las personas homosexuales se van al infierno
- 5.— ¿UNA PERSONA HOMOSEXUAL TIENE QUE DECIR PÚBLICAMENTE SU ORIENTACIÓN?
- (a)

Sí

(b)

No

(c)

No se

6.- ¿cuál debería ser la reacción de las madres y padres al saber que su hija/o ama a una persona de su mismo sexo?

- Enviar a su hija/o a una terapia para que se cure
- Escuchar, acompañar, informarse y respetar a su hiio/a
- **c**)

La misma reacción que tendría si su hijo/a le dice que ama a una persona del sexo contrario

7 - ¿QUIÉNES TIENEN DERECHO A EJERCER Y DISFRUTAR PLENAMENTE DE UNA VIDA SEXUAL?

- Las personas casadas
- **b**)

Adultos/as

Adolescentes, jóvenes, adultos/as v personas mavores

- 8.- MANIFESTAR PÚBLICAMENTE LOS AFECTOS. INDEPENDIENTEMENTE DE LA ORIENTACIÓN SEXUAL ES:
- Un signo de lo mal que (a) está la sociedad
- Ы

Un derecho de las personas

c)

Un signo de modernidad

- 9.-EN EL RELATO DE SODOMA QUE SE ENCUENTRA EN LA BIBLIA. ¿CUÁL FUE LA RAZÓN POR LA QUE FUE QUEMADA LA CIUDAD?
- (a) Por tener prácticas homosexuales
- (b)

Por no ofrecer hospitalidad a los visitantes



Porque violaron a las hijas de Lot

10.-¿QUÉ EXPRESIÓN DEBERÍAMOS PONER EN PRÁCTICA EN DEFENSA DE LA DIVERSIDAD SEXUAL?

- a) ¡Nadie es libre hasta que todos seamos libres!
- (b)

La homosexualidad no es un problema, la homofobia



Amar es un derecho

Respuestas:

1.-a) 1.b) 3.c) 2

9.-a) 1.b) 3.c) 0

5.- a) 2. b) 3. c) 1

2.- a) 2. b) 2. c) 3 6.- a) 0, b) 2, c) 3 10.- a)2, b) 3, c) 3 3.- a) 3. b) 1. c) 3 7.- a) 1. b) 1. c) 3 4.- a) 3, b) 0, c) 0 8.- a) 1. b) 3. c) 2

0-10 puntos

Esta es tu oportunidad de aprender y comprender que la diversidad sexual nos enriquece. Si todas las personas nos informamos y aprendemos que nadie tiene derecho a juzgar, ni a imponer su propia forma de ver la sexualidad humana, mejoraríamos nuestra comunicación y relaciones humanas. Con ello, la sociedad sería mejor para todos y todas. No lo dejes para después. Comienza hoy respetando los derechos sexuales de todas las personas.

11-24 puntos

A veces te cuesta trabajo reconocer y respetar a quienes no piensan o actúan como tú. Sin embargo, tienes a tu favor la capacidad de reflexionar y aprender tanto de las experiencias propias como ajenas. Desempólvate de prejuicios y sigue por el camino de la tolerancia y el respeto. Ahí la llevas, nada más no retrocedas como los cangrejos, sé como el ave fénix que siempre renace de sus cenizas y cada vez vuela más alto.

25-30 puntos

¡Felicidades! Con tu ejemplo cada vez seremos más las personas a favor de la diversidad sexual y los derechos sexuales, porque la iqualdad comienza cuando aceptamos que somos diferentes. Un mundo sin prejuicios y sin discriminación es posible. Continúa haciendo esto posible compartiendo tus conocimientos, pero sobre todo con tu actuar cotidiano.



Si te interesa conocer más sobre nuestro movimiento o quieres compartir tus dudas, comentarios e inquietudes respecto a temas de sexualidad, síguenos en:

Facebook: Red Nacional Católica Twitter: @RedNalCatolica

Boletín *Tú Decides* es una publicación periódica de distribución gratuita de Católicas por el Derecho a Decidir, A.C. (CDD) y la Red Nacional Católica de Jóvenes por el Derecho a Decidir (RNCJDD). **Directora:** María Consuelo Mejía Piñeros. **Coordinación de contenido:** Minerva Santamaría Hernández. **Redacción:** Minerva Santamaría Hernández, Irene Ruiz Bautista, Ann Lutterman, Leonardo Bastida Aguilar, Alondra Ariza Covarrubias, Leticia García Solano, Jessica Valencia Ramírez, Marco Antonio Juárez Pérez, Emmanuel Audelo Enríquez y Manolo Solana Salmorán. **Corrección de estilo:** Rocío Sánchez; **Diseño de interiores:** www.helice.com.mx. **Ilustración de portada:** www.helice.com.mx. **Imágenes de interiores:** Amnistía Internacional México, página 4. **Agradecimientos:** Amnistía Internacional México, Judith Vázquez Arreola y Ricardo Baruch Domínguez.